



NOTA DE PRENSA

PRESS RELEASE

PODIUM, UN ÉXITO QUE NO PARA: 24 MEDALLAS DE 122 EN TARRAGONA

Madrid, 4 de julio.- El pasado domingo concluyeron los Juegos Mediterráneos en Tarragona con unos espléndidos resultados para el equipo español que ha cosechado nada menos que 122 medallas, de las cuales 38 han sido de oro, 40, de plata, y 44, de bronce. Un botín que supera las 83 preseas logradas en la anterior edición de Mersín .

Este rotundo éxito tiene el nombre propio de España, pero lleva el apellido de Podium, el programa que Telefónica puso en marcha con el COE, cuyos deportistas han obtenido nada menos que 23 medallas en estos Juegos:

Oro (9): Yulen Pereira (esgrima), Néstor Abad (gimnasia), Alberto Tallón (gimnasia), Francisco Garrigós (judo), Nikoloz S. (judo), María Xiao y Sofía Xuan (Tenis de mesa femenino – Equipos), Belén Carro (Voley playa femenino) y Álvaro de Arriba (atletismo).

Plata (5): Atenery Hernández (halterofilia), Alicia Marín (tiro con arco), África Zamorano (natación), Beatriz Corrales (bádminton), Alberto Gaitero (judo).

Bronce (10): Pablo Acha (2) (tiro con arco), África Zamorano (natación), Ana Pérez (2) (gimnasia), Alba Sánchez (halterofilia), Irene Martínez (halterofilia), Néstor Abad (gimnasia), Joel Rodríguez (vela) y Johan Orozco (boxeo)

A todos ellos hay que sumar el oro de Marcus Cooper, quien fuera deportista becado Podium antes de los Juegos Olímpicos de Rio, donde se proclamó campeón Olímpico, y en estos Mediterráneos se ha hecho con el oro ya como embajador del Programa Podium.